



Die Mitreisenden des Seniorenbundes, angeführt von Franz Rupp, Hertha Tragschitz, Waltraud Birnbaumer und Monika Hlavik, bei der Begrüßung in Unterlamm mit Pater Franz Brei und Bürgermeister Robert Hammer.  
*Foto: Seniorenbund Höflein*

## Kurz notiert

### HÖFLEIN

**Ausflug.** Unter großer Beteiligung unternahm der Höfleiner Seniorenbund einen Ausflug ins steirische Unterlamm.

65 Mitglieder genossen den Tag unter der Leitung von Franz Rupp, Monika Hlavik, Waltraud Birnbaumer und Hertha Tragschitz, bestaunten die Pfarrkirche samt dem berühmten Nachbau der Lourdes-Grotte und besuchten die Josefskapelle.

Zur Stärkung durften Mittagessen und eine gute Jause natürlich auch nicht fehlen.